

## **Einladung zur kostenlosen Cybercrime-Informationsveranstaltung**

26.02.2024

Am Dienstag, 5. März 2024, 19 bis 21 Uhr, informiert im Saal der Schule Gartenhof in Allschwil ein Experte der Kantonspolizei Basel-Landschaft über Risiken im und ums Internet.

Haben Sie auch schon mal im Internet etwas bestellt und bezahlt, das dann nie bei Ihnen eingetroffen ist? Cyber-Delikte nehmen leider auch im Baselbiet exponentiell zu, denn Delikte verlagern sich immer stärker in den virtuellen Raum. Betroffen sind Privatpersonen gleichermaßen wie Firmen und staatliche Organisationen. Die Palette reicht von Betrugsdelikten, Phishing bis hin zum Datendiebstahl.

Auch der Gemeinde Allschwil ist es ein grosses Anliegen, ihre Bevölkerung auf die Risiken im und ums Internet aufmerksam zu machen. Deshalb führt sie in Zusammenarbeit mit der Polizei Basel-Landschaft am 5. März 2024, 19 bis 21 Uhr, im Saal des Schulhauses Gartenhof eine Informationsveranstaltung durch. Lukas Wunderlin von der Abteilung Cybercrime der Polizei Basel-Landschaft, wird in seinem Referat einen Überblick über die wichtigsten Cyber-Risiken und Cyber-Delikte geben und aufzeigen, mit welchen Tipps und Tricks Sie vermeiden können, Opfer einer Cyber-Straftat zu werden. Nach seinem Referat werden er und seine Kolleginnen und Kollegen gerne für Ihre Fragen zur Verfügung stehen. Alle sind herzlich willkommen. Der Eintritt ist kostenfrei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Die Gemeinde Allschwil und die Polizei Basel-Landschaft freuen sich über Ihren Besuch.